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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению композитных пленок металлоорганического перовскита CH3NH3PbBr3 со смешанным эфиром целлюлозы, их фотоэлектрическим свойствам и стабильности. Целью работы было исследование эффекта от внедрения в металлоорганический перовскит смешанного эфира целлюлозы его электрические и оптические свойства. Для этого были созданы образцы фоторезисторов на основе композитных пленок с различным соотношением перовскита и эфира целлюлозы, исследована зависимость удельного сопротивления от времени для таких материалов для оценки стабильности, определен оптимальный состав композитной пленки, на основе композитной пленки был создан образец солнечного элемента, изучена его вольт-амперная характеристика. В результате было установлено, что внедрение 10-30% смешанного эфира целлюлозы повышает стабильность перовскита за счет формирования водородных связей с ним. При облучении имитатором солнечного света сопротивление композитных пленок снижается на 2-3 порядка, эффект сохраняется в течение 70 дней, в то время как для чистого перовскита деградация наблюдается в первые недели. Изученные композитные пленки являются перспективным материалом для солнечной энергетики и оптоэлектроники.
        

        
          The given work is devoted to study of composite films of organometallic perovskite CH3NH3PbBr3 with mixed cellulose ether, their photoelectric properties and stability. The aim of this work was to study the effect of introducing mixed cellulose ester into organometallic perovskite, its electrical and optical properties. For this purpose, samples of photoresistors were created based on composite films with different ratios of perovskite and cellulose ester, the dependence of the resistivity on time for such materials was investigated to assess stability, the optimal composition of the composite film was determined, a sample of a solar cell was created on the basis of the composite film, and its current-voltage characteristic was studied. As a result, it was found that the introduction of 10-30% mixed cellulose ester increases the stability of perovskite due to the formation of hydrogen bonds with it. When exposed to a simulated sunlight, the resistance of composite films decreases by 2-3 orders of magnitude, the effect persists for 70 days, while for pure perovskite degradation is observed in the first weeks. The studied composite films are promising materials for solar energy and optoelectronics.
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